

Braccio, Nadia

De: gisèle rivest [girive62@hotmail.com]
Envoyé: 26 juin 2014 11:59
À: Greffe
Objet: R -3854-2013 Revendications....

Bonjour Mr.

Mon cas est semblable à tellement de gens affectés par les radio-fréquences des FAMEUX compteurs INTELLIGENTS. Depuis le 6 juin on a installé, dans ma rue et dans ma ville, de ces compteurs.

Mon proprio et moi avons choisi le non-communicant. J'ai depuis le début, j'ai remarqué des symptômes, maux de tête, palpitations, fatigue, mal à une jambe, maux de dos, insomnie, engourdissement, etc.... Jamais je n'avais ces symptômes, jamais de maux de tête etc....Je suis allée dormir chez une amie et tout ces symptômes se sont évanouies. Je croyais que prendre le non-communicant m'aiderait pour ma santé, mais toutes ces personnes qui m'entourent ont un communicant. Je refuse d'être prise en otage par tout ces compteurs malveillants et qui affectent la santé de moi, et aussi de mes voisins qui ne s'en aperçoivent pas encore mais cela ne devrait pas tardé. Déjà, 3 personnes m'ont parlé de maux de tête, et ce n'est qu'un début..

J'espère que ces compteurs seront remplacés par nos bons compteurs à roulette et que ce cauchemar prendra fin bientôt.

Comment peut-on contrôler notre population comme cela????????????????????

Gisèle Rivest

560, rue Madeleine,

Salaberry-de-Valleyfield, P. Qué.

J6S 3S3

Références:

http://quebec.huffingtonpost.ca/jean-hudon/compteurs-intelligents-hydro-quebec-menace_b_5360229.html